



Communiqué 2017-17 Le 15 décembre 2017

Info-Négo

Message à tous les membres,

Suite à notre dernier communiqué concernant le non-respect de la clause remorque, nous vous faisons part que nous allons demander une rencontre avec le ministre responsable du Conseil du trésor.

Nous avons fait cette demande et donné un délai raisonnable pour avoir cette rencontre. Hier, le 14 décembre, un représentant du SCT nous a informé qu'il n'y avait pas de place dans l'agenda du ministre pour nous recevoir.

Devant ce refus, nous n'avons d'autres choix que de passer à une autre étape. Nous demandons aux directeurs syndicaux de communiquer avec l'exécutif au 514-702-8804.

Évidemment que cette situation nous fruste au plus au point et que, compte tenu des enjeux, il faut croire que l'importance de notre dossier n'est manifestement pas partagée par le gouvernement. À nous de lui faire changer d'idée.

Nous vous réitérons de ne pas faire de geste isolé ou de moyen de toute sorte qui pourrait nuire à notre stratégie.

Restons solidaire

Merci

Votre exécutif